



Crítica la Oposición ineficacia ante EU

Federico Döring, diputado por Acción Nacional

“El fondo de la carta, más que agradecer colaboración, la exige, ya no la solicita, exige cosas que ponen de manifiesto que todo lo que ha dicho la Presidenta no se sostiene...”.



CLAUDIA SALAZAR

Legisladores de Oposición calificaron como inaceptable el tono de sometimiento que utilizó el Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, en su nuevo amago para aplicar aranceles de 30 por ciento a productos mexicanos y consideraron que la falta de eficacia en el Gobierno de Claudia Sheinbaum genera las recurrentes amenazas del republicano.

Los diputados federales panistas Federico Döring y Héctor Saúl Téllez señalaron, por separado, que la carta enviada por Trump para amagar con la imposición de nuevas tarifas arancelarias a partir del próximo 1 de agosto colocó de nueva cuenta a la Presidenta Sheinbaum en un dilema de cómo responder al estadounidense.

“Es una carta que no refleja coordinación, sino subordinación. El fondo de la carta, más que agradecer colaboración, la exige, ya no la solicita, exige cosas que ponen de manifiesto que todo lo que ha dicho la Presidenta no se sostiene: no hay coordinación, es sumisión y abnegación”, consideró Döring, vicecoordinador de la fracción del PAN.

“Sheinbaum se ve acorralada cada día más a escoger entre acceder que vayan a dar la cara ante la justicia de EU los narcopolíticos de su partido vinculados a la alianza intolerable o salvar la econo-

mía y la posibilidad de mantener los programas sociales a través de una tributación sana, estable, en un país que no tenga crisis económica”.

Téllez cuestionó los resultados de los Secretarios de Economía, Marcelo Ebrard, y de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente, en las gestiones comerciales ante los estadounidenses, porque cuando dicen tener avances en los temas arancelarios Trump sale con otro amago arancelario.

“Necesitamos eficiencia y eficacia de nuestro Gobierno, sin excusas. Hasta hoy las negociaciones comerciales y diplomáticas han sido un fracaso”, aseveró.

“La fallida estrategia de ‘abrazos, no balazos’ nos consume en la actualidad. Por otra parte, el trabajo de Marcelo Ebrard y de Juan Ramón de la Fuente ha sido completamente deficiente frente a Estados Unidos”.

El senador emecista Clemente Castañeda calificó como inadmisibles la forma en que Trump quiere someter a México.

“Sin minimizar la falta de resultados en materia de seguridad y combate al crimen organizado del Gobierno mexicano, es inadmisibles el chantaje permanente al que quieren someter a nuestro País con consecuencias potencialmente catastróficas para amplios sectores de nuestra economía y para las familias mexicanas”, indicó.